
 

Beschluss des Landrats vom 29.08.2024 

Nr. wird durch System eingesetzt 

0. Welche Folgen hat das nicht marktkonforme USB-Darlehen für den Spitalstandort 
Basel-Landschaft? 

 2024/180 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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